

CRONICA

Nuevo edificio del Colegio de Médicos

El pasado 28 de julio se inauguró el nuevo edificio del Colegio de Médicos y Cirujanos, situado en el costado sur de La Sabana.

La ceremonia protocolar, así como la recepción que se ofreció a continuación, se desarrollaron en una forma y con un espíritu que demuestran el entusiasmo del Cuerpo Médico Nacional al ver coronados sus deseos y esfuerzos de tantos años por contar con un edificio en que se pudieran desarrollar las diversas actividades que hoy día corresponden al Colegio.

De un estilo sobrio y elegante, con amplitud en sus dos plantas y en los espacios abiertos, este edificio, debidamente planificado por un Comité de Construcción en asocio de ingenieros y arquitectos, contiene facilidades tales como un amplísimo anfiteatro, con capacidad para trescientas personas, en donde se celebrarán las sesiones plenarias, y debidamente equipado para proyecciones y cine. El salón de recepciones ocupa la parte central del primer piso junto con el comedor y tienen gran amplitud. En este piso se encuentran también, a más del vestíbulo, las oficinas administrativas, la cocina y el bar. En el segundo piso se encuentran: el salón de sesiones de la Junta de Gobierno, la biblioteca y las oficinas que ocuparán las asociaciones médicas, la Unión Médica Nacional, la Revista Acta Médica, la Asociación Costarricense de Esposas de Médicos y el Archivo del Colegio. La propiedad en que está ubicado este edificio, de manzana y media en área, se presta para expansiones futuras y para desarrollar actividades recreativas para los miembros del Colegio y sus familias.

Podrá ahora el Colegio, mediante el esfuerzo de sus Juntas de Gobierno, poner en operación las diferentes actividades en el nuevo edificio. Los Congresos Médicos podrán ahora celebrarse con la comodidad que corresponde al primer evento científico médico de cada año. Las asociaciones médicas podrán desarrollar sus actividades con mayor amplitud, teniendo una casa propia que se las facilite. Las señoras de los médicos, celosas también porque las actividades de sus maridos se destaquen más, pondrán un dinamismo todavía mayor, para lograr que los eventos sociales entre la familia médica se desarrollen al calor que da la unión bajo un mismo techo.

Son muchas las ambiciones y los ideales, y lo que queda por hacer. Hay que amueblar debidamente el edificio. La deuda cuantiosa que se ha con-

traído para construirlo, impide que rápidamente se adquiriera todo. Será mediante la buena voluntad de todos los miembros del Colegio, contribuyendo en diversas formas, así como pagando regularmente sus cuotas de colegiatura, que se puedan adquirir los muebles, las instalaciones diversas y las facilidades deportivas. Ya se logró lo primero, el edificio. Ahora, mediante un esfuerzo más, se adquirirán los elementos materiales que son indispensables. Pero por sobre todas las cosas materiales, necesita este edificio que se le llene del calor del compañerismo, de la buena voluntad, del entusiasmo y en fin, de la unión espiritual y acercamiento de sus miembros.

Médicos que han sido aprobados en sus exámenes previos a su incorporación

MEDICO	UNIVERSIDAD	FECHA DE EXAMENES
Gabriel Barrantes Zeledón	Nacional Autónoma, México	31 Mayo 1962
Lenín Sáenz Jiménez	Nacional de Colombia	31 Mayo 1962
Max Rojas Carranza	Barcelona, España	7 Junio 1962
Fernando Rosabal Guevara	Nacional Autónoma, México	7 Junio 1962
Francisco Montero Decock	Nacional Autónoma, México	14 Junio 1962
Federico Sosto Peralta	Nacional Autónoma, México	14 Junio 1962
Ricardo Blanco Arroyo	Buenos Aires, Rep. Argentina	20 Junio 1962
Carlos A. Brenes Pereira	Barcelona, España	20 Junio 1962
Uven Alfaro Ugalde	Madrid, España	25 Junio 1962
Darfa Vargas Barrantes	Nacional Autónoma, México	28 Junio 1962
Nichel Nisman Safirstein	Rep. Oriental del Uruguay	28 Junio 1962
Raimundo Riggioni Bolaños	Puebla, México	5 Julio 1962
Jorge Hugo Miranda Vargas	Puebla, México	5 Julio 1962
Pablo Sibaja Porras	Puebla, México	5 Julio 1962
Carlos Luis Alpizar Quesada	Salamanca, España	26 Julio 1962
Carlos Castro Charpentier	Madrid, España	1º. Agosto 1962
Grace Curling Rodríguez	Santiago de Chile	1º. Agosto 1962
Rodolfo González Jiménez	Puebla, México	23 Agosto 1962
Miguel A. Chavarría Méndez	Valencia, España	23 Agosto 1962

MEDICOS DEBIDAMENTE INCORPORADOS.

Doctor Zeirith Rojas Alfaro	_____	_____
Orlando Sesín Mauhad	_____	_____
Julio César Capra Castro	_____	_____
Juan Hernández Bolaños	_____	_____
Agustín Brenes Guzmán	_____	_____
Bernardh Hempel Yglesias	_____	_____
Virgilio Benavides Pérez	_____	_____
Alvaro Iglesias Vieto	_____	_____
Abel Pacheco de la Espriella	_____	_____
Vinicio Pérez Ulloa	_____	_____

MEDICOS INSCRITOS COMO ESPECIALISTAS.

Alvaro Castro Villanea	Anestesiología	6	Junio	1962
Oscar Pacheco Chaverri	Obstetricia	17	Julio	1962
Carlomagno Mora Bustamente	Pediatría	17	Julio	1962
Lenín Sáenz Jiménez	Fisiología y Enf. Pulmonares	17	Julio	1962